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Ihr Weg ins Arbeits-Leben 
 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

In den ASE-Werkstätten gibt es unterschiedliche 

Berufs-Wege. 

Jeder Mensch ist unterschiedlich. 

Damit jeder Mensch teilhaben kann,  

gibt es in den ASE-Werkstätten viele  

 Bildungs-Angebote 

und  

 Qualifizierungs-Angebote.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Auf dem Weg ins Arbeits-Leben helfen die  

Bildungs-Begleiter. 

Zusammen werden Ziele für ihr Arbeits-Leben 

erarbeitet. 

Die Bildungs-Angebote richten sich nach: 

 Ihrem erlernten Können 

 Ihrer erlernten Erfahrung. 

 

Ihr Berufs-Wunsch wird dabei immer beachtet. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Sie werden in verschiedenen Arbeits-Bereichen 

der ASE-Werkstätten arbeiten. 

Wir nennen das Praktikum. 

Im Praktikum sammeln Sie Erfahrung in 

verschiedenen Berufs-Feldern. 

Die Dauer vom Praktikum in einem Arbeits-Bereich 

ist ganz unterschiedlich. 

Sie werden von ihrem Bildungs-Begleiter 

unterstützt. 
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     WfbM 

 

Die Albert-Schweitzer-Einrichtung gGmbH ist eine 

anerkannte Werkstatt für behinderte Menschen. 

Die Abkürzung heißt: WfbM. 

In den ASE-Werkstätten können Sie sich beruflich 

qualifizieren. 

In den ASE-Werkstätten können die arbeiten. 

Die ASE arbeitet auch mit vielen Betrieben auf 

dem ersten Arbeits-Markt zusammen. 

 

Die ASE-Werkstatt ist zertifiziert. 

Das heißt: 

Die Werkstatt wird regelmäßig überprüft. 

Dann kommt die Werkstatt ein Siegel. 

Das Siegel sieht so aus. 

 

Alle Bildungs-Inhalte werden in ganz Deutschland 

anerkannt. 
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